

## Bienvenida al año escolar 2017

Para este nuevo año continuaremos liderando actividades en beneficio de la educación de los niños, jóvenes y docentes de los colegios Distritales de Bogotá. El Instituto para la Investigación Educativa y el Desarrollo Pedagógico – IDEP, seguirá comprometido con todos los maestros de los colegios distritales y seguirá impulsando las investigaciones que se hacen desde el IDEP. De igual forma, avanzaremos en el fortalecimiento de la educación pública de nuestra ciudad, a través del acompañamiento desde cada uno de los componentes de nuestra entidad.

Como un abre bocas, encontrarán la última publicación de la revista Educación y Ciudad #31.

Para ver su versión digital, los invitamos a dar clic en la siguiente imagen.

